



GARDA MEDIA

Romo Paulus Kristian Seswantoko: Apresiasi Setinggi-tingginya kepada Polri dan TNI atas Dedikasi Selama Perayaan Natal dan Tahun Baru

Sopiyani Hadi - TANGERANG.GARDAMEDIA.ID

Jan 4, 2025 - 17:50



JAKARTA - Perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 berjalan lancar dan aman di seluruh wilayah Indonesia. Romo Paulus Kristian Seswantoko, Sekretaris Eksekutif Konferensi Wali Gereja Indonesia (KWGI), menyampaikan

rasa syukur dan apresiasi yang mendalam kepada Polri dan TNI atas dedikasi mereka dalam menjaga keamanan selama rangkaian perayaan tersebut.

Dalam sebuah pernyataan resmi, Romo Paulus mengungkapkan bahwa kehadiran aparat keamanan sangat penting dalam memastikan umat Kristiani dapat menjalankan ibadah Natal pada tanggal 24 dan 25 Desember 2024, serta perayaan Tahun Baru 2025, tanpa adanya gangguan. "Kami merasakan betapa perayaan Natal tahun ini berlangsung dengan baik di hampir seluruh wilayah Indonesia," ujar Romo, Sabtu (4/1)

Ia menambahkan, umat yang beribadah di gereja, baik pada malam Natal, pagi Natal, maupun saat ibadah pergantian tahun, merasa aman dan nyaman. Suasana damai ini menjadi anugerah besar bagi umat Kristiani yang menjalankan ibadah dan merayakan sukacita Natal bersama keluarga.

Romo Paulus juga menyoroti peran aparat keamanan yang tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat perjalanan umat dalam merayakan Natal. "Kehadiran mereka, mulai dari awal hingga akhir rangkaian acara, memberikan rasa aman dan ketenangan yang sangat berarti," tuturnya. Ia menegaskan bahwa dengan penuh kasih, Polri dan TNI menjaga dan melayani umat sehingga Natal menjadi perayaan cinta kasih yang nyata.

Sebagai wujud rasa syukur, Romo Paulus menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada aparat keamanan, khususnya Polri dan TNI, atas pengabdian mereka. "Atas semua dedikasi ini, kami menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya," tambahnya.

Tidak lupa, Romo Paulus juga mengucapkan Selamat Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 kepada Kapolri, Jenderal Listyo Sigit Prabowo, beserta seluruh jajaran Polri dan TNI. "Semoga kasih dan damai Natal selalu menyertai kita semua," pungkasnya.

Perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 yang aman dan damai ini mencerminkan harmoni dan kerja sama yang erat antara masyarakat dan aparat keamanan. Semoga semangat kebersamaan ini terus terjaga dalam membangun Indonesia yang damai dan sejahtera. (Ssyn)